

DETENGAAMOS LA MANO DEL VERDUGO
 =====

La noticia se extiende por el mundo: tras cinco horas de simulacro de juicio, JOSE ANTONIO GARMENDIA y ANGEL OTEAGUI han sido condenados a muerte.

Franco y su mafia tienen conciencia del profundo descontento que late en nuestro pueblo, tienen conciencia de los peligros que la situación significa para sus privilegios de clase. Y, en el espíritu del 18 de julio, hacen alarde de su fuerza bestial para intentar ahogar en un baño de sangre los deseos de libertad de los españoles.

Ese es un propósito deliberado de la dictadura que viene a desmentir categóricamente la tesis de quienes pretenden descubrir "elementos civilizados" en el sistema para mantener con otras formas el dominio de las clases explotadoras.

En este clima de violencia fascista impuesto por la dictadura, deseosa de crear una sicosis de miedo general para frenar la lucha de las masas trabajadoras, el Partido Comunista Obrero Español, que no es partidario de la acción violenta individual, comprende determinados gestos de quienes son víctimas de la violencia fascista. Su solidaridad revolucionaria va hacia las víctimas de dicha violencia, desencadenada por los verdugos de todo nuestro pueblo.

Pero la eficacia de la acción contra la represión y los crímenes del régimen exige una respuesta masiva, la del pueblo unido para defenderse de la nueva "caza a los rojos" decretada por Franco y sus forajidos.

El P.C.O.E. reitera su proposición de crear un frente que sea no sólo un acicate poderosos en la lucha reivindicativa de los trabajadores, sino también un instrumento eficaz contra la violencia fascista. Ello irá creando las condiciones para oponer con éxito a dicha violencia la propia violencia revolucionaria.

No hay un minuto que perder; la vida de centenares de españoles amenzada por las medidas franquistas nos lo impone. Necesitamos marchar todos a una para salvar las vidas de Garmendia y Oteagui, las de Eva Forest y María Luz Fernández, las de todos los presos políticos.

En estas horas dramáticas, los militantes y las organizaciones del P.C.O.E. seguirán organizando y participando en las acciones en defensa de los dos jóvenes vascos que acaban de ser condenados.

Y en este período sombrío para el pueblo español por obra y gracia del régimen franquista, la opinión pública, los demócratas del mundo tienen el deber de contribuir a detener la mano de los asesinos fascistas.

Comité Ejecutivo del
 Partido Comunista Obrero Español

30 de agosto de 1975